

## 115 ALUMNOS DE ÚLTIMO CURSO DE PSICOLOGÍA COMIENZAN HOY EL PRACTICUM

(6/10/2005 10:13) | > Universidad



Realizarán las prácticas en unos 80 centros de trabajo diferentes

Almería, Martes, /04/10/05.- Hoy martes, día 4 de octubre, se inicia el Practicum de Psicología del Curso 2005/06. Este año presenta como novedad que los alumnos se matriculan según un perfil profesional y no en las áreas académicas. Los perfiles profesionales responden a las áreas de actuación más sobresalientes de la Psicología, denominándose Psicología Clínica y de la Salud, Psicología de la Intervención Social y Comunitaria, Psicología de la Educación, Psicología del Trabajo, las Organizaciones y los Recursos Humanos, y finalmente un perfil de Investigación.

Las actividades han comenzado con un curso de iniciación que se ha desarrollado esta mañana en el Aula Magna de Humanidades. El programa del curso ha incluido una presentación de las actividades y funcionamiento por parte del Vicedecanato de Psicología de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, a continuación se ha celebrado una mesa redonda en la que han intervenido profesionales en activo de los diferentes perfiles profesionales y que proceden de la práctica privada, la instituciones públicas y de la Universidad, cerrando el acto una conferencia sobre Deontología Profesional y Psicología, que ha sido dictada por el responsable del Colegio de Psicólogos de Andalucía Oriental en Almería.

Este curso se han matriculado 115 alumnos en el Practicum de Psicología, que realizarán sus prácticas en unos 80 centros de trabajo diferentes, que abarcan desde todas las administraciones públicas de la provincia, Ayuntamientos, Diputación, Delegaciones de la Junta de Andalucía y Servicios Provinciales de algunos Ministerios, pasando por distintas Asociaciones y ONGs de la Provincia, así como empresas y gabinetes privados.

Los puestos más demandados y también más ofertados, son los relacionados con las Ciencias de la Salud. De hecho, la Titulación de Psicología sigue inmersa en su reivindicación de ser adscrita al área de CC. de la Salud, siendo uno de sus recientes hitos la aprobación, por asentimiento, de esta petición en la Junta de Facultad de Humanidades de la UAL celebrada el día 27 de septiembre.

Para más información sobre el Practicum de Psicología pueden dirigirse al Vicedecanato de Psicología o la dirección de Internet <http://nevada.ual.es/decahuma/Psicologia/practicum.htm>